01/05/2025

Ref.: 604022638

Tier:N/D Circulación: 50 Audiencia 50

Argentina - Diario de Autos (Online) [Online]

Pr. -- N/D cm<sup>2</sup> b 2627 cc (a) N/D N/D V/D N/D W Escrito por Fernando





## Marketing. Grant Thornton y Fundación FLOR se alían para impulsar la equidad de género con datos y acción

En un paso clave hacia una mayor equidad de género en el ámbito laboral, Grant Thornton Argentina y Fundación FLOR firmaron una alianza estratégica orientada a generar conocimiento con impacto. El acuerdo se centrará en la producción de informes e investigaciones que visibilicen el iderazgo femenino en el mundo corporativo y emprendedor, combiando disos propieco con ambitissi profundo. \*\*Certenos que medio es fundación para transformar. Con dalos de primera mano sobre mujeres ilderes y engrendedoras, podremos aportar a una sociedad más jasta y con más oportunidades\*, alimnó Andrea Grobocopatel, presidenta de Fundación FLOR. La alianza fue selada por Grobocopatel, Ayalendo Chiappe, cono de Advisory services de Grant Thornton Argentina. También participó Matiana Behrendis, socia de Advisory y responsable de Consultoria en Human Capital, promotora del acuerdo y lider de los proyectos conjuntos. \*\*La cabdarcado mente el estoct privado y el social es dave para generar oportunidades reales, especialmente para quienes dan sus primeros pasos como emprendedoras\*, señaló Chiappe.

Eta iniciativa se apoya en el histórico compromiso de Grant Thornton con la equidad de gênero, expresado en el informe global Women in Business que desde 2004 mide la presencia femenina en puestos de dirección. Con esta alianza, ese conocimiento se adaptará al contexto angentino, com una minada local sobre el mercado medio, donde las mujeres ya cumplena un rol ciave. Betrends destacó que esta alianza representa una eportunidad concreta de impacto. 'Argentina ha avanzado en la participación taboral fem pero alin quedan desaffos por superar. Este trabajo conjunto nos permitrá contar con información precisa para diseñar mejores políticas y prácticas.'

La primera acción será el vebinario "Mujeres Líderes", que se realizará el jueves 22 de mayo, con inscripción previa. El evento abrirá un espacio de reflexión y propuesta sobre el rid de las mujeres en el iderazgo y la economía. El marco del acuerdo prevé el desarrolo de iniciativas conjuntas confundas a relevar, amalizar y diundi datos clave sobre la participación de las mujeres en espacios de deszago y en el ecosistisma emprendedo La primera de ellas será el webinario "Mujeres Líderes", que se realizará el jueves 22 de mayo, por la mañana, con inscripción previa, Aquí.

Publicado en Breves

Compartir Artículo

- Automóvil Club Argentino, su Comisión Deportiva Automovilística y Honda firman un alianza
- Operativo Oversio, Mercedes Beanzy The Grand Hotel sellatron alianza estratégica en Punta del Este
  Pirelli confirmada Main Sponsor de la Liga Profesional de Fúlbol para la próxima temporada
  Celsur y VW anunciaron una alianza para distribuir los repuestos en el país
- Marketing. La ciberseguridad preocupa al 25% de los empresarios y afecta al momento de hacer negocios

Marketing. Grant Thornton y Fundación FLOR se alían para impulsar la equidad de género con datos y acción

Argentina - Diario de Autos (Online) [Online]

01/05/2025

**Tier:N/D** Circulación: 50 Audiencia 50 **to por Fernando Ref.: 604022638** 

P. -- 0 cm<sup>2</sup> b 2627 cc N/D N/D N/D Escrito por Fernando

Tier: N/D Circulación: 50 Audiencia 50



[...] En un paso clave hacia una mayor equidad de género en el ámbito laboral, Grant Thornton Argentina y Fundación FLOR firmaron una alianza estratégica orientada... En un paso clave hacia una mayor equidad de género en el ámbito laboral, Grant Thornton Argentina y Fundación FLOR firmaron una alianza estratégica orientada a generar conocimiento con impacto. El acuerdo se centrará en la producción de informes e investigaciones que visibilicen el liderazgo femenino en el mundo corporativo y emprendedor [...]

En un paso clave hacia una mayor equidad de género en el ámbito laboral, Grant Thornton Argentina y Fundación FLOR firmaron una alianza estratégica orientada... En un paso clave hacia una mayor equidad de género en el ámbito laboral, Grant Thornton Argentina y Fundación FLOR firmaron una alianza estratégica orientada a generar conocimiento con impacto. El acuerdo se centrará en la producción de informes e investigaciones que visibilicen el liderazgo femenino en el mundo corporativo y emprendedor, combinando datos propios con análisis profundo.

"Creemos que medir es fundamental para transformar. Con datos de primera mano sobre mujeres líderes y emprendedoras, podremos aportar a una sociedad más justa y con más oportunidades", afirmó Andrea Grobocopatel, presidenta de Fundación FLOR. La alianza fue sellada por Grobocopatel y Alejandro Chiappe, socio de Advisory Services de Grant Thornton Argentina. También participó Matiana Behrends, socia de Advisory y responsable de Consultoría en Human Capital, promotora del acuerdo y líder de los proyectos conjuntos.

"La colaboración entre el sector privado y el social es clave para generar oportunidades reales, especialmente para quienes dan sus primeros pasos como emprendedoras", señaló Chiappe.

Compromiso Esta iniciativa se apoya en el histórico compromiso de Grant Thornton con la equidad de género, expresado en el informe global Women in Business que desde 2004 mide la presencia femenina en puestos de dirección. Con esta alianza, ese conocimiento se adaptará al contexto argentino, con una mirada local sobre el mercado medio, donde las mujeres ya cumplen un rol clave. Behrends destacó que esta alianza representa una oportunidad concreta de impacto. "Argentina ha avanzado en la participación laboral femenina, pero aún quedan desafíos por superar. Este trabajo conjunto nos permitirá contar con información precisa para diseñar mejores políticas y prácticas."

La primera acción será el webinario "Mujeres Líderes", que se realizará el jueves 22 de mayo, con inscripción previa. El evento abrirá un espacio de reflexión y propuesta sobre el rol de las mujeres en el liderazgo y la economía. El marco del acuerdo prevé el desarrollo de iniciativas conjuntas orientadas a relevar, analizar y difundir datos clave sobre la participación de las mujeres en espacios de liderazgo y en el ecosistema emprendedor. La primera de ellas será el webinario "Mujeres Líderes", que se realizará el jueves 22 de mayo, por la mañana, con inscripción previa, Aquí